ENTREL ACS Commune nouvella savoie

CMJ d'ENTRELACS

Compte-rendu du week-end de cohésion des 29 et 30 juin 2024



Présents:

<u>Jeunes élu(e)s du CMJ:</u> Chloé Scheidecker, Enora Pistorello-Perez, Esteban Riutort, Marius Lerche, Joris Mollard, Gwendal Fossorier, Lilian Boucaut, Samuel Bouchet, Timéo Berthier, Chiara Sarrazin-Leca, Ethan Heluin, Jalil Bouadbellah, Amandine Durfort-Chevrot.

<u>Encadrants</u>: Tony Follador (responsable du service Jeunesse), Maxime Breillad (Animateur du service Jeunesse)

Excusés: Bastien Leroy, Louis Melquiot

Le week-end a commencé le samedi 29 juin à 9h30 ; les jeunes sont partis en minibus de l'Espace Jeunes en direction du musée des Confluences. Après une grosse heure de route, les jeunes sont arrivés à Lyon, ils ont pu faire **une visite du musée des Confluences**. Ils ont vu l'exposition permanente, mais également les 4 expositions temporaires. Puis les jeunes ont pique-niqué aux abords du musée.

Ils sont ensuite allés **visiter le musée du Cinéma et des Miniatures dans le vieux Lyon** ; ils ont observé les différents objets, costumes et gadgets utilisé dans certains films, mais également des décors et des scènes en format miniature. Une visite intéressante et très instructive.

Puis les jeunes sont allés à l'auberge de jeunesse ; ils ont pris possession de leur chambre. Ils se sont également douchés, se sont reposés et détendus avant le repas. S'en est suivi un bilan de leur première année de mandat. Le bilan a été le suivant : l'ensemble des jeunes élus est satisfait de leur première année de mandat ; tous trouvent que le groupe s'entend bien, malgré quelques opinions différentes sur certains sujets. Ils sont satisfaits de l'avancement des projets et ont apprécié les réunions spécifiques avec le paysagiste. De plus, ils ont aimé participer aux évènements de la commune. Quelques points à améliorer ont été relevés, notamment certaines réunions que les jeunes élus ont trouvées trop longues et avec trop d'informations, ce qui crée chez certains un manque de concentration. Le repas des Ainés d'Albens sera également un élément à améliorer, car les jeunes étaient en première ligne et ont dû recevoir des critiques vis-à-vis du repas.

La soirée s'est terminée par un loup garou, avant que chacun retourne dans sa chambre.

Le lendemain, les jeunes sont allés prendre leur petit-déjeuner, puis ont rangé leurs affaires. Ils se sont ensuite dirigés vers la colline de **Fourvière** d'où ils ont découvert une belle vue sur la ville de Lyon, la basilique et le théâtre antique. Les jeunes se sont rendus compte des différentes époques qui ont marqué la ville de Lyon et son architecture.

Puis ils ont pris la route vers Saint-Savin pour finir sur une activité plus ludique : un bowling ! Malheureusement pour eux, Tony a été le plus fort...

Ils ont ensuite pris le chemin du retour, pour une arrivée à 16h30 à l'Espace Jeunes d'Entrelacs.